

- 80% DTO. BLACK DAYS Suscribete 6 meses por solo 9,95€ Quiero la oferta

MERCADOS

Colombia suspende los proyectos de «fracking»

HÉCTOR ESTEPA



En EE.?UU. -Dakota del Norte, en la imagen-, el «fracking» ha reducido la dependencia energética. a. cullen

El izquierdista Gustavo Petro cumple así su promesa de campaña

27 nov 2022 . Actualizado a las 05:00 h.







Comentar · 0

a petrolera estatal colombiana, Ecopetrol, ha suspendido sus proyectos de «fracking» en el país después de la llegada al poder del izquierdista Gustavo Petro, que en campaña prometió acabar con esa práctica . «Si el Gobierno lo decide, Ecopetrol no hará fracking», dijo Felipe Bayón, presidente de la compañía pública. Estos proyectos fueron impulsados durante la presidencia del conservador Iván Duque con el argumento de que eran básicos para garantizar el autoabastecimiento y aumentar la producción petrolera, que supone el 40 % de las exportaciones colombianas. Ecopetrol continuará, eso sí, con sus explotaciones de «fracking» en Estados Unidos, de mano de su socia Oxy, que ganó 727

Registrate gratis y recibe en tu correo las principales noticias del día REGISTRARME Correo electrónico

millones de dólares brutos entre enero y septiembre.

Archivado en: Fracking EE.UU.









Comentar · 0

Contenido Patrocinado





Conoce una forma de nagar las — ¡La diabetes no es nor lo dulce!

También en La Voz

Chiara Vinagre, la diseñadora noiesa que se marchó de Inditex para crear su marca de confección propia CELIA RIANDE



Elizabeth Clapés, psicóloga: «Querer a alguien implica no permitir que nuestra parte mala se coma a esa persona» CINTHYA MARTÍNEZ



Aroa, madre de Paula de 3 años: «En la operación 20 de mi hija dejé de contar» MARÍA VIDAL



deudas sin pedir más...

Recupera tu tranquilidad con la primera empresa de Reparación de Crédito en ...

Resuelve tu Deuda | Patrocinado Haz clic aquí

Conoce al enemigo de la...

Biadit | Patrocinado

Conoce más

